



Sorteo de consejeros sería a media noche

En la Cámara de Diputados siguen sin acuerdo para designar a cuatro consejeros electorales. Al parecer, ya no se están buscando el consenso. Los coordinadores parlamentarios se encuentran en el salón de Plenos. Aunque la Jucopo ha citado a las 22:00 horas, podrían no reunirse y dejar que venza el plazo de las 23:59 horas y, una vez que inicie el viernes, comenzar el proceso de insaculación. Ya se presentó al Pleno la mesa y la urna transparente donde se introducirían las papeletas, considerando que no haya acuerdos.

<https://drive.google.com/file/d/1ombIOTvOWpyduGbbpPTKlevP4wcMJXCp/view>